

Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda > Comunicamos > Noticias > Coordinación Zonal 2 del MIDUVI transparenta su gestión en Quito.

Coordinación Zonal 2 del MIDUVI transparenta su gestión en Quito.



El evento se realizó en la Plataforma Gubernamental Social.

23.02.2019

El Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda a través de su Coordinación Zonal 2, integrada por las provincias de Pichincha, Napo y Orellana rindió el pasado 23 de febrero, cuentas a la ciudadanía del trabajo ejecutado en territorio.

El evento estuvo presidido por Marco Irrgang, coordinador zonal, quien destacó la gestión ejecutada por el MIDUVI durante el 2018, bajo el marco del programa emblemático Casa Para Todos. Verónica Estupiñán, directora de la Oficina Técnica de Pichincha, se refirió a la urbanización Huarcay, construida al sur de Quito, y que beneficia a 618 familias en estado vulnerable.

Marcelo Barberán y Miguel Robles, directores de las Oficinas Técnicas de Napo y Orellana, respectivamente, también intervinieron en la sesión, mencionando las obras que se han desarrollado en sus provincias.

El evento se desarrolló en el auditorio de la Plataforma Gubernamental de Desarrollo Social y culminó pasado el mediodía.

Comparte esta publicación:

Tweet

Compartir

Imprimir

Mail

Entérate



Contacto Ciudadano

Proyecto Personajes Emblemáticos

Sistema Nacional de Información (SNI)